
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌斉唱

並びにライオンズクラブの歌合唱

３ ゲスト及びビジターの紹介 接待委員長

４ 慶祝行事（誕生祝） 会 長

５ 会長挨拶 会 長

６ 幹事報告 幹 事

７ 各委員会報告

８ テールツイスター登場 Ｔ.Ｔ

9 出席報告 出席大会委員長

10 会計報告 会 計

11  また会う日まで

12  閉会ゴング 会 長

L.豊田

L.堀

L.広瀬（恵）

L.堀

L.堀

L.篠田

第927回 通常例会 第927回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

7人

人

7人

金額

金額

金額

金額

40,000円

円

円

40,000円

会員数

出席数

出席率

47人

37人

78.7％

日 時：

場 所：

例会名：

10月27日（火）18：00から

サンプラスパ

新会員歓迎例会

誕生祝 ３日 L.長尾 洋 7日 L.山口 誠史

12日 L.篠田 浩之

1. 10月1日(木)地区薬物乱用防止教育認定講師養成

講座が岐阜県中濃総合庁舎に於いて開催され、幹事

L.篠田、L.寺田（有）の２名が出席し、受講致しました。

2. 10月15日（木）ＧＭＴ・ＧＬＴ・ＦＷＴセミナーが名古屋市

ウィンクあいちに於いて開催され、第一副会長

（GLT委員長）L.杉野が出席致します。

3. 10月21日（水）LCIFセミナーが名古屋市ウィンクあいち

に於いて開催され、幹事L.篠田が出席致します。

4.  7月に九州熊本地区に多大な被害を与えた豪雨災害

についての支援として1,000円×46名＝46,000円、

レバノン・ベイルートで起きた爆発災害支援について

500円×46名＝23,000円をLCIFを通じて送金致しまし

た。

5. 下半期ＺＣ活動協力金1,500円×46名＝69,000円、

青少年健全育成事業実施のための協力金600円×

46名＝27,600円を拠出致しました。
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岐阜西ライオンズクラブスローガン

誰かのために 求められるより

早く・感じ・動き・応えよう

３３４複合地区スローガン

セカンドセンチュリー

組織と奉仕に魂を！

３３４－Ｂ地区スローガン

「一歩前へ」まずあなたの一歩から･･･

そしてみんなで“ウィサーブ”

2020年 １０月 第一例会 927回

10月13日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

L.西本

L.河野

L.水田

L.堀



会長挨拶

特別記事

会長挨拶 会 長 Ｌ．堀 哲也

こんにちは。先日、ゾーン・チェアパーソンL.坪内と、ゾーン・チェアパーソン・アシスタントL.日比野にお会いしてお話する

機会がありました。お二人はゾーン内の９クラブの訪問例会をすべて終えられたそうで、その中で今期の会長として非常に

嬉しい称賛のお言葉をいただきました。岐阜西ライオンズクラブは、例会にしても、アクティビティにしても昔ながらの伝統を

重んじ、ライオンズクラブとして立派に活動をしているという内容のお話でした。ゾーン・チェアパーソンが丁寧に頭を下げら

れて非常に驚いたのですが、これも一重に諸先輩方が歴史を築いてこられたおかげであり、会員皆様のご努力であり、ご協

力のおかげと深く感謝しております。

姉妹提携クラブの京都嵐山ライオンズクラブの会長・幹事が11月24日例会にお見えになります。昨年度岐阜西ライオンズ

クラブ杯フットサル大会において優勝されたトロフィーを返還したいということでした。今年度は京都嵐山ライオンズクラブか

らフットサル大会への参加はありません。

前回の年末家族例会のアンケートの結果ですが、例年通り開催するというご意見が多かったのでご報告いたします。計画

委員会にはお世話になりますがよろしくお願いします。

先日、第一回目の40周年準備委員会を開催し、皆様に記念事業に関するアンケートをさせていただくことになりましたの

で、ご意見等よろしくお願いいたします。

最後に、9月28日に岐阜市内８ライオンズクラブゴルフ大会が開催され、クラブは団体５位という成績でした。雨の中でした

がご参加くださりお疲れ様でした。

誕生祝

３日 L.長尾 洋 7日 L.山口誠史 12日 L.篠田浩之

ソーシャルディスタンスをとりながら・・・例会風景

市内８ライオンズクラブ親善ゴルフ大会表彰

９月25日に「岐阜市内８ライオンズクラブ親善ゴルフ大会が開催されました。 当日、成績発表がなされな

かったので、この場をお借りして発表したいと思います。

●寿賞 L.後藤清七

また、第２回のゴルフ同好会コンペを兼ねておりましたので、併せて発表させて頂きます。

ゴルフ部会 会長 Ｌ．広瀬恵子

L.後藤清七

優 勝 L.広瀬恵子、準優勝 L.水田 誠、 ３ 位 L.河野秀明、

ベストグロス賞 L.伊藤隆造

L.広瀬恵子

L.水田 誠

L.河野秀明 L.伊藤隆造



委員会報告

メンバー紹介「ライオンの絆」プロジェクト

メンバー紹介「ライオンの絆」プロジェクト

Ｌ．乙部幸夫

Ｌ． 広瀬恵子

市民教育・社会福祉委員長 Ｌ．伊藤正樹赤い羽根共同募金への協力

本日の例会受付にて赤い羽根共同募金を実施しました。17,919円集まりましたので、共同募金会へ送ります。皆様のご

協力ありがとうございました。

㈱ユタカオート 自動車販売 修理 保険等 車に関する事全般です。 新車、中古車も扱っています。外車、日本車各車

種扱っています。最近コロナのため、高い車が売りにくい車検する方向になっています。長く車を乗るためには、オイルと

バッテリーが重要です。 ライオンズは入会して20年程になりますが、同期のメンバーはもういません。入会した意義をしっか

りと思って継続してほしいですね‼ また、趣味は健康ゴルフです。

㈱三栄開業42年目になります。主人が代表取締

役社長で私は脇で支える女房役です。3種目の仕

事を行っております。 三栄給食センターは会社や

個人宅の弁当、最近老人食が主流です。 セレモ

ニーホール花穂苑（かすいえん）瑞穂市では、最

初の葬儀場で23年になります。 貸しホールサンプ

ラスパは14年目 主に私の担当です。最近は、新

型コロナの感染の影響を受けておりとても大変で

す。 ことしの忘年会・新年キャンセルばかりです。

●岐阜西ライオンズクラブ第２１代幹事、第３３代の会長を担われました。

●岐阜西ライオンズクラブ

第３７代の会長を担われました。

テイクアウトのお弁当が主流です。日々お客様に感謝していただけるよう（ありがとう）のこ

とばを頂けるようがんばっていきたいです。

趣味は外出を控えてミシンでマスクやカバンなど小物を作って楽しんでます。


